EL MERCURIO

 Fecha:
 26/01/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$915.950
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:

320.543 Sección: 126.654 Frecueno 126.654

4,45%

Sección: OPINION Frecuencia: SEMANAL



Pág: 2

Ricardo Ariztía de Castro

Señor Director:

Hemos despedido a un excepcional líder gremial, a un notable agricultor y a un chileno ejemplar. Ricardo Ariztía fue un actor clave en el mundo rural y empresarial de los últimos 50 años. Su sólida preparación y su compromiso con "hacer las cosas bien", le permitieron sobresalir y ser transversalmente reconocido. Tuve el privilegio de compartir con él, como consejero y como director de la SNA, institución más que centenaria, y como vicepresidente de SNA Educa.

Quisiera destacar el especial interés y dedicación que demostró Ricardo por dicha filial SNA Educa, entidad que opera 20 establecimientos educacionales, desde Alto Hospicio hasta Coyhaique, con 12 mil alumnos. Ricardo Ariztía no se contentó con ser un exitoso empresario, sino también entregó su tiempo y energías al Estado de Chile y a los gremios a través de Indap, la SNA y la CPC, como máximo líder del empresariado chileno. También colaboró de manera anónima con diversas instituciones. El campo chileno está de luto, ha partido uno de sus grandes referentes, pero su recuerdo y legado no desaparecerán jamás.

ANDRÉS MONTERO J.